

Fuente: Prensa Latina

Fecha: 05 de junio de 2011

Título: Preparan banco de leche materna en Cuba

Link: http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=294319&Itemid=1

Preparan banco de leche materna en Cuba



La Habana, 5 jun (PL) La occidental provincia cubana de Pinar del Río impulsa hoy el desarrollo del primer banco de leche materna para niños menores de mil 500 gramos de peso en el bloque ginecobstétrico del hospital Abel Santamaría.

El local está terminado y los equipos se encuentran en el territorio como resultado del financiamiento del Programa de Desarrollo Humano Local que coordina el Gobierno con agencias de la ONU, apunta el diario Juventud Rebelde.

Donada por madres libres de enfermedades después de dar el pecho a sus hijos, la leche pasará por un proceso de pasterización que la librará de gérmenes y protegerá contra el VIH, comentó Gabino Armán, director del Departamento Provincial de Salud Materno Infantil.

La nueva instalación posibilitará una mejor nutrición al recién nacido y la evaluación de la leche y la cantidad de proteínas y calorías que presenta, además de someterla a pruebas bacteriológicas, subraya el rotativo.

Dos médicos pinareños, uno de ellos trabajará directamente en el centro, fueron certificados para esta labor tras pasar un curso en Brasil, nación rectora de la red iberoamericana de bancos de dicho tipo y con más de 50 años de la experiencia en la especialidad.